



# 新年おめでとうござります

東秩父村社会福祉協議会長 足立 理 助

令和 6 年の年頭にあたり一言ご挨拶を申し上げます。

昨年は、世界的気候変動による災害の大規模化、ロシアによるウクライナ侵攻の継続、ハマスによるイスラエルへの電撃的攻撃に端を発したイスラエルとハマスの戦闘の開始、また、日本では人手不足による経済活動の停滞など暗いニュースが続きました。

そうした中であって、新型コロナウイルス感染症が、感染症法上の 5 類移行となったことは、少しホッとするニュースでした。



さらに、日本野球会では大きな出来事がありました。一つは、3月に開催されたWBCでの日本の優勝、もう一つは、阪神タイガースの 18 年ぶりの日本一、そして、暮れに発表された大谷翔平選手のドジャース移籍のニュースです。世界情勢も国内情勢も明るい話題が無い中で、野球界での出来事は、私たちにとって明日への活力源となってくれました。

こうした 1 年の動きの中で、本社協事業を振り返って見ますと、中期計画に基づく各事業につきましては、概ね予定通りに進めることができました。一つは、令和 6 年度からの理事・評議員の定数改正に向けた取り組みであり、新体制に向けた準備が進んでいます。また、ホームヘルパー派遣事業については、これまでの社協独自の事業から、介護保険制度に基づく総合事業へと展開を図り、さらにデイサービス事業も計画の 1 年前倒しで同じ総合事業での展開を目指すこととなりました。シルバー人材センター事業では、会員登録者が少ない中、受注数が増加傾向にあり、各会員の努力により、安定した就業となっております。こうした事に加え、昨年、昨年と 2 年に渡り新規職員を採用してまいりましたが、この二人の職員も、本社協に馴染み、地域の皆さんの力となるよう取組んでくれることも、今後の社協事業の展開においては、頼もしい存在となっております。

結びに、今年も社協の事業展開が更に地域住民の支えとなれるよう、しっかりと取り組む所存ですので、どうか今後とも社協事業への、ご理解ご協力をお願い致します。

## 学費でお困りの方に教育支援資金貸付のお知らせ

学費等の捻出が困難な低所得世帯の学生に対し、教育支援資金貸付（無利子）を実施しています。

	貸付上限額・主な用途			
	教育支援費		就学支度費	
高校	35,000 円/月	授業料・通学	500,000 円	入学金・制服代
短大・専門学校	60,000 円/月			
大学	65,000 円/月	定期代等	※入学時のみ	教科書代等

返済期間：20 年以内

相談・申込窓口：東秩父村社会福祉協議会（Tel：82-1238）

実施主体：埼玉県社会福祉協議会 ※貸付には審査があります。

# 東秩父村遺族会

## 靖国神社昇殿参拝

東秩父村遺族会では、11月21日、コロナ禍で実施を見送っていた靖国神社昇殿参拝事業を4年ぶりに実施し、246万6千余柱の御霊が祀られた本殿において、参加された21名の方が、先人たちを偲び手を合わせることができました。



靖国神社参拝後は、貨幣博物館の見学と築地場外市場に立ち寄りしましたが、特に築地場外市場は多くの外国人観光客で賑っており、観光客と店の人が国籍の壁を超えてコミュニケーションをとる姿が多く見受けられました。

現代社会においては、人や物や文化の国境を越えた往来が当たり前のこととして受け入れられています。しかし、当たり前を当たり前に享受できるこの社会は、戦没者や戦争のもたらした悲劇を経験した方の犠牲の上に築かれたものであり、その歴史を後世に語り継ぎ平和を繋いでいくことが現代を生きる私たちの責務であるのだと、改めて考える機会となりました。

東秩父村遺族会では靖国神社昇殿参拝事業の他、来たる3月に追悼式の開催を予定しております。

こんなときどうすれば・・・

社協へもご相談ください

日々の生活を送る中で、介護予防を実践し介護保険に頼らない生活を送るために努力をされていらっしゃる方が多いと思います。しかし、今年のように朝晩と日中の気温差が大きく、体にかかる負担が大きくなると、加齢も合わせ今まで出来ていたことが出来なくなることがあります。そんな時の不安や悩みを社協にもご相談ください。社協には相談相手となる介護支援専門員（ケアマネージャー）が居ます。まずは、ご相談を。

社会福祉協議会連絡先 82-1238

## 社会福祉協議会

新年仕事始めは、

令和6年1月4日（木）

開所時間は、通常通り

午前8時30分から

午後5時15分まで

です。

## シルバー人材センター入会説明会日程

日時 1月11日（木） 午前10時より

会場 コミュニティセンター談話室

※昨年より、家の清掃、施設の草むしり、落葉掃き等の軽作業も依頼が出てきています。女性の方でも無理なくできる仕事もありますので、是非説明会においでください。（シルバー人材センター会員は、その年に60歳になられる方からが対象です。）

たより雑感  
新春という言葉は、何か気持ちがワクワクするのを覚えます。今年は何かに取り組もうと、気持ちがリセットされるからでしょうか。  
今年取組む何かがまだ定まらないでいます  
が・・・  
昨年を振り返ったとき、歌手の訃報を多く目にしました。坂本龍一さん・谷村新司さん・大橋純子さん・もんたよしのりさん・KANさん等々。名前を見ただけで、メロディーや歌詞が浮かんでくる方々ばかりです。それぞれの方の歌を口ずさむとき現れるのは、自分が辿ったこれまでの一面で、結構鮮明に思い出されるものです。  
一つの歌が多くの人に響き、思い出や激励になる。ご本人はこの世に居なくても歌は歌い継がれ、人を支えていくことができます。そんな歌を口ずさみながら、新しい年の一歩を踏み出してみたいと思います。